

情報メディア学科



1. 学科から卒業生へのメッセージ

【はじめに】情報メディア学科は、2002年に工学部に設立されて以来、長年にわたり多くの卒業生を送り出してきました。今年で22年目を迎えます。皆様のご活躍が学科の誇りです。深く感謝申し上げます。皆様には、新人、中堅、ベテラン、さらに第二の人生を歩まれる方など様々と思いますが、お互いがかけがえのない同窓生です。お困りごとやご相談などはお気軽にご連絡ください。初代学長丹羽先生のお言葉の通り、母校の門は諸君（卒業生）を一様に迎えています。

【学科の近況報告】最近の学科の近況をご報告します。

- 長年お勤めになられた佐々木先生、絹川先生、小山先生、齊藤先生、矢島先生、小坂先生、中島先生がご退職（定年）。また、猪俣先生、廣田先生、廣瀬先生、柿崎先生がご退職（他大学へ）。引き続き、非常勤教員等として来校されている先生もいらっしゃいます。
- 2023年4月に金子先生が准教授として、2024年4月に服部先生と佐藤先生が教授としてご着任されました。
- 学科HP及び電大YouTubeキャンパスにて学科紹介動画を公開していますので、是非ご覧下さい。
- 学園祭では、2024年11月2日（土）に、1号館4階、5階にて、多くの研究室が展示参加していますので、是非お立ち寄り下さい。（11月3日は少数の展示参加となります）

2. 動画で見る学科 ※ 画像をクリックすると別ウィンドウで動画が再生されます。

未来科学部 情報メディア学科 東京千住
キャンパス



未来科学部 情報メディア学科 東京千住
キャンパス



未来科学部 情報メディア学科 東京千住
キャンパス



3.教員構成と研究室 ※ 研究室名は令和6年10月1日時点

岩井 将行	教授	実空間コンピューティング研究室	増田 英孝	教授	Web工学研究室
池田 雄介	教授	音響コミュニケーション研究室	佐藤 隆	教授	メディアインタフェース研究室
大野 誠寛	教授	計算言語学研究室	金子 直史	准教授	知的計算システム研究室
川澄 正史	特定教授	アクセシブルテクノロジー研究室	森谷 友昭	准教授	インタラクティブグラフィックス研究室
高橋 時市郎	教授	ビジュアルコンピューティング研究室	竜田 藤男	講師	
鉄谷 信二	教授	メディア応用研究室	山田 剛一	講師	
寺田 真敏	教授	情報セキュリティ研究室	井ノ上 寛人	助教	メディア応用研究室
服部 聖彦	教授	群知能・自律モビリティ研究室	小玉 周平	助教	ビジュアルコンピューティング研究室

4.退職された先生方（過去5年間〈令和元（2019）年以降〉 敬称略）

令和2年3月 廣田悠輔（福井大学）、令和3年3月 齊藤剛（定年）、矢島敬士（定年）、廣瀬幸（九州工業大学）、柿崎淑郎（東海大学）、令和5年3月 小坂直敏（定年）、令和6年3月 中島克人（定年）

5.もっと詳しい情報は

公式サイト：https://www.dendai.ac.jp/about/undergraduate/mirai_kagaku/fi/

学科独自サイト：<https://www.im.dendai.ac.jp/>